

COMPETICIONES

La Uefa aplaza sin fecha las finales de la Champions y la Europa League

Forma parte del compromiso con los clubes para reordenar el calendario del tramo final de temporada, seriamente afectado por el aplazamiento de las competiciones nacionales e internacionales por el coronavirus.

Palco23

23 mar 2020 - 18:55

La Uefa aplaza formalmente las finales de sus competiciones europeas de clubes. La confederación europea de fútbol ha tomado la decisión de posponer las finales de la Champions League masculina y femenina, y la Europa League, que estaban previstas para mayo de 2020, debido a la crisis sanitaria provocada por el Covid-2019.

De momento no ha tomado una decisión sobre las nuevas fechas en las que se celebrarán las tres finales. La Uefa ha anunciado que será el grupo de trabajo, establecido la semana pasada entre todos los actores que forman parte del fútbol europeo, el que analizará las opciones disponibles. "El grupo ya ha comenzado a analizar el calendario y los anuncios se harán en su debido momento", ha explicado el organismo.

De este modo, la entidad presidida por Aleksander Ceferin reafirma su compromiso con los clubes de reordenar el calendario del tramo final de temporada, seriamente afectado por el aplazamiento de las competiciones nacionales e internacionales a causa del coronavirus. Con el fin de dar margen a estos torneos para finalizar las temporadas, la Uefa aplazó la celebración de la Eurocopa hasta 2021.

LaLiga ha cifrado en 549 millones de euros los ingresos audiovisuales que se dejarían de percibir si no se pudiera acabar la temporada, dentro de un impacto total de 678,8 millones de euros. De ahí que le presidente de la patronal, Javier Tebas, haya pedido a todas las partes implicadas que se esfuercen en permitir que la competición pueda finalizarse una vez el Gobierno considere que puede volver a celebrarse sin riesgo para la salud.